

15

Iquique, veinte de octubre de dos mil diecisiete.

Se exhorta al declarante a decir verdad.

Declaración de cesar duran: que encontrándose haciendo labores de Secretario, para el rodeo organizado por el club de huasos Altos del Río Loa, de Calama, en la tercera serie libre se percató que el señor Raúl Arraño, discrepo la decisión del jurado, por haberlo castigado con un punto malo, por haber golpeado el novillo contra la puerta del apiñadero.

El sr. Raúl Arraño, realizo un gesto de desagrado hacia el señor jurado.

Agrega que en ningún momento el sr. Arraño, tuvo algún insulto verbal hacia el jurado.

Es todo cuanto puede agregar.